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#214 Чем опасен аборт? Последствия разводов. Смертная казнь и ценность

жизни  разумного  Духа.  Продолжение  беседы  с  психологом  Александром

Тимашовым (часть 3).

 

Участники:                                                 

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  –  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

Александр Тимашов – психолог;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони – представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействию с материальным миром.

 

 00:21 Чем отличается любовь от влюбленности?

Ирина: Мид сейчас говорит, если ваша школа не дает понимание вашим детям

о  том,  чем  отличается  любовь  от  влюбленности,  значит,  вы  как  родители  обязаны

подготовить ребенка к взрослой жизни, сами должны объяснять ему это на простых

примерах. Но чтобы вам это объяснять, вы сами должны научиться различать одно от

другого.

Александр:  То  есть  влюбленность  -  это  короткий  промежуток  времени,  а

любовь - это более долгий промежуток времени, то есть с любовью мы живем всю

жизнь.

Ирина: Любовь вечна, она уходит в вечность.

Александр: Любовь - состояние Души, правильно?

Ирина:  И влюбленность тоже состояние Души,  но они на разных вибрациях

находятся.

Александр: То есть влюбленность заканчивается? Так я понимаю...

Ирина:  Влюбленность  может  закончиться  либо  любовью,  либо  взаимным

разочарованием, обидами, раздражительностью по отношению друг к другу.

Александр:  То  есть,  когда  влюбленность  не  перерождается  в  любовь,

происходит разрыв отношений, развод по-нашему?



Ирина: Да. Из искры не возгорелось пламя.

Александр:  Хорошо. Сейчас разводов в обществе очень много, а какие могут

быть последствия развода, как они будут влиять на судьбу человека? Это же, по сути,

таким образом, произошло разрушение.

Ирина:  Поэтому  я  Вам  предлагаю  сейчас  поговорить  не  об  отношениях

супругов, которые есть в понятиях моей планеты Эслер - они живут в вечной истинной

любви,  когда  существование  друг  без  друга  становится  бессмысленным,  не  только

быть физически рядом, а главное - духовное единство.

Александр: То есть семья, смысл ее существования только в любви?

Ирина: Даже не сама семья, а чувства, когда ты обмениваешься энергиями всех

видов: физической, ментальной, астральной со своим любимым человеком.  И в то же

время вы не замыкаетесь в своей семье, а ваш Свет становится источником притяжения

для многих и многих людей. Настоящая любовь отличается от влюбленности тем, что

она полностью лишена чувства собственничества, чувства принадлежности друг другу.

Александр: То есть это освобождение от эгоизма получается?

Ирина:  Это первый признак. Второй признак - вечная истинная любовь - та,

которая становится порогом к вечному счастью и повышению своих вибраций после

выхода из воплощения. Она обладает свойством безусловности.

Александр: То есть возможность давать и заботиться о ближнем?

Ирина:  Безусловность, вечность  и  отсутствие  чувства  принадлежности

любимого человека ко мне, как моей части, не имея своих индивидуальных черт. Мид

сейчас  назвал  главное  отличие  любви  от  влюбленности,  но  можно  разбирать  еще

больше по качествам, анализировать, более мелкие отличия найти.

Чтобы Вы понимали, о чем идет речь, я сразу приведу пример: влюбленность -

это яркое чувство,  которое меняет всю жизнь человека,  это первое появление в его

сердце энергии любви, которая направлена конкретному человеку.  Влюбленность не

появляется беспричинно, то есть человек, в которого влюблены, - парень, девушка или

даже старый человек - без разницы, он обязательно обладает этим качеством либо в

своем теле, либо в своей Душе, либо в имуществе, в которое влюбляется человек. То

есть энергию любви он направляет не на всего человека, а на какое-то отдельное, самое

значимое для него качество.

Чаще всего у землян и других разумных рас, естественно, опыт влюбленности в

первый раз происходит в детстве, когда определенная девочка или мальчик нравятся

просто  за  отдельное  какое-то  качество.  Что  такое  нравится?  Это  значит,  приятно



находиться  рядом,  разговаривать,  но  влюбленность  —  это  лишь  первая  благодать

Божия, энергия Божественного Света, которая дана как подарок любому Духу для того,

чтобы он из нее сам своей волей, своими усилиями развил вечный огонь.

Александр:   То  есть  влюбленность  -  это  такая  трансформация  человека

начинается? Встраивание в любовь.

Ирина:  Ему дали подарок. Каждому человеку с детства положен подарок его

Душе,  но развить он его должен сам.  То есть вечную любовь Бог не дает,  он дает

возможность развить ее самому человеку,  потому что если человек сам ее разовьет, он

будет ее больше всего ценить и беречь.

Александр:  То есть от нас зависит, как мы воспользуемся этим подарком, так

получается?

Ирина:  Да,  это  зависит  от  многих  факторов,  и  в  основном  многие

неприятности, беды, проблемы семейных отношений на Земле происходят от того, что

влюбленность  считают вечной любовью и не  трудятся  над тем,  чтобы укреплять  и

развивать в себе и друг в друге это чувство.

Александр:  То есть, получается, что они останавливают в себе развитие этого

чувства?

Ирина:  Это  характерно  для  такой  планеты  как  Земля,  на  Эслере  несколько

другая  ситуация,  у  нас  несколько  другое  тело,  воспитание  и  подход  ко  всему  уже

изначально духовный. Сначала мы чувствуем, подходим ли мы по вибрациям и только

потом,  сознательно  пройдя  этап  влюбленности,  а  его  нам  пройти  легче,  зная  о

различных  эмоциональных  состояниях,  чувствах,  структуре  Духа,  о  котором  нам

рассказывают родители и наша школа.

 

07:45 Психология отношений в семье. Развод. Причины разводов. Влияние

развода на духовный уровень людей.

Александр: Если люди развелись… Ведь есть понятие кармы, и что она влияет

на  судьбу  человека.  А  если  люди  развелись,  как  это  повлияет  на  их  дальнейшую

судьбу? Как это происходит?

Ирина:  Если они развелись, значит, они что-то друг в друге не приняли. Это

будет зависеть от чувств и их последствий, их реакции на эти чувства, с которыми они

расстались, то, как они в дальнейшем будут с этим работать.

Александр:  Но  это  будет  влиять  на  падение  духовности  людей,  которые

приняли решение разводиться?



Ирина:  Все  очень  по-разному,  нужно  смотреть  причину,  по  которой  они

приняли такое решение. Конечно, это понижает их уровень вибрации хотя бы в том,

что, испытывая негативные эмоции, они снижают свои вибрации.

Александр:  Если смотреть  причины разводов,  то  чаще всего после разводов

люди  впадают  в  депрессию,  уныние,  многие  начинают  злоупотреблять  алкоголем,

наркотиками.

Ирина: Он испытывает негатив, разочарование.

Александр: Таким  образом,  вибрации  понижаются  у  человека,  происходит

падение человека?

Ирина: Не на духовном уровне… Это будет учитываться после воплощения, но

на  текущем  уровне  происходит  некоторое  понижение  вибраций  от  чувства

разочарования,  которое  и  привело  к  разводу.  Оно  же  продолжается  и  часто

сопровождается тем, что люди начинают делить свое имущество или детей, что еще

более болезненно.

 

09:35 Как развод родителей влияет на детей?

Александр:  Хочу  спросить,  а  как  эта  болезненность  сказывается  на  детях?

Какова реакция детей на это? Для многих детей развод родителей как единого целого

наносит психологическую травму.

Ирина: Часто дети не осознают в полной мере причину развода, они все видят

по-другому, у них другое впечатление о мире, яркие впечатления. И у них есть чувство

любви, привязанности как к маме, так и к папе, Бог заложил в них это чувство, чтобы

родители были авторитетными для воспитания в них определенных качеств для этого

мира.

Александр: То есть они видят родителей как единое целое?

Ирина: Да. В них это все заложено в божественных и моральных нормах. Если

два самых близких и любимых человека ребенка начинают ссориться друг с другом и

расходятся  по  разным  домам,  то  у  ребенка  случается  стресс,  ведь  он  любит  их

практически одинаково, даже если говорит противоположное, но если он остается с

каким-то  одним  родителем,  то  очень  часто  у  него  возникает  чувство  вины  по

отношению к тому родителю, с которым он не живет, потому что он чувствует, что его

бросили вместе с этим родителем. Такое нередко бывает.

Бывает, возникает чувство обиды и агрессии по отношению, как он считает, к

виновнику  развода  или  вообще  к  обоим.  Но  это  чувство  бывает  скрыто,  так  как



присутствует страх наказания и осуждения этими родителями. Эти скрытая агрессия

провоцирует в нем блоки, которые могут проявляться, например, даже тогда, когда он

будет спать и выйдет из тела.

Все  эти  скрытые  блоки  проявляются  привлечением  низковибрационных

сущностей  к  астральному  телу,  которые  начинают  чувствовать  его

низковибрационную  энергию,  питаться  ею.  Если  ребенок  до  14  лет,  то  он  еще

находится в общем поле родителей и заряжается их энергией. Вы понимаете, что если

дело дошло до развода, то в них в этот момент властвуют не самые светлые чувства,

причем как в нем, так и в ней. И это может проявляться в том, что сущности будут к

нему  привлекаться,  он  будет  бояться  темноты,  плохо  засыпать,  кричать  по  ночам,

может  начаться  энурез  и  различные  другие  нарушения  и  психопатоподобные

синдромы, вплоть до детской эпилепсии и т.д. То есть идет присоединение какой-то

внешней сущности, которая будет пытаться проводить через него свои энергии, от чего

у него случится припадок. Ваша медицина говорит, что это от стресса происходит, а не

от сущности.

 

13:10 Последствия отказа от развода ради ребенка. Развитие любви.

Александр:  Когда  родители  живут,  но  чувство  влюбленности  пропадает,  а

ребенок уже родился, стоит ли тогда родителям без любви жить в семье или им лучше

развестись?

Ирина: Стоит развивать ее, начать работать над этим.

Александр: А если они уже решили жить ради ребенка до тех пор, пока он не

вырастет.

Ирина:  Не просто пожить,  а  попробовать  это  время направить… Ведь даже

если влюбленность прошла, любовь все-равно можно начать развивать собственными

усилиями.

Александр: Я понял, но я немножко про другое говорю. Влюбленность прошла,

ребенок есть, они осознанные родители, но понимают, что жить друг с другом они не

хотят, а просто договариваются жить вместе, создавая вид семьи из-за ребенка.

Ирина:  Создавать  вид  семьи  -  ребенок  это  почувствует.  Можно  дать  себе

определенный срок, например, месяц или два, сколько договорятся, чтобы попробовать

развить  в  себе  эту  любовь,  не  влюбленность,  а  любовь.  Но  на  это  должны  быть

согласны  двое,  и  разойтись  только  в  том  случае,  если  у  них  не  получится.  Есть

специальные практики, которые помогут в этом.



Александр:  Я про другое говорю. Они уже  решили развестись,  но при этом

говорят: «Ладно, мы поживем из-за ребенка сколько-то лет, пока он не вырастет, чтобы

не травмировать его, а потом разойдемся», - этот подход правильный? Пока они будут

делать вид семьи, ребенок тоже будет разрушаться,  он же будет чувствовать,  какие

они.

Ирина: Это,  смотря,  какие  у  них  отношения,  с  какими  мотивами  они  это

делают. Если у них есть хоть какое-то чувство друг к другу.

Александр: Ну, ради ребенка жить.

Ирина: Важно не то, что они испытывают к ребенку, а что испытывают друг к

другу, вот что важно.

Александр: Друг к другу они могут ничего не испытывать.

Ирина: Все равно какие-то чувства  есть,  полного безразличия к человеку не

бывает.

Александр: Они не хотят обидеть ребенка, чтобы он не испытывал травму.

Ирина: Дело в том, что не бывает такого, чтобы человек никакого чувства не

испытывал, он все равно что-то испытывает. Если он говорит, что не испытывает к ней

никаких  чувств,  он  всего  лишь  их  от  себя  прячет.  И  если  они  решили  жить  ради

ребенка - это их право, но каждому из них следует спросить себя: «А что я испытываю

не к ребенку, а к той, которая его родила? Если я люблю этого ребенка, как я могу не

любить  ту  женщину,  которая  мне  его  подарила,  которая  дала  возможность  ему

родиться?» или «Как я могу не любить того мужчину, который зачал этого ребенка?»

Тело ребенка содержит часть ДНК этого человека, а как я к нему отношусь?

 

16:16  Ценность  жизни  разумного  Духа.  Нарушает  ли  аборт  волю  Бога?

Аборт – это грех? Последствия аборта.  

Александр: Следующий  вопрос.  Сейчас  прозвучала  тема  зачатия.  Многие

женщины в семьях часто прерывают свою беременность, делают аборты. Вот я хотел

спросить,  каковы последствия  прерывания  беременности  и  вообще аборты,  как  это

влияет на судьбу человека, и какие последствия от таких действий.

Ирина: Аборт - лишение жизни ребенка до его рождения с целью не дать ему

появиться на свет. Важно понимать, что фактически он уже родился, только его тело

еще  не  выросло  до  того  возраста,  когда  оно  сможет  существовать  отдельно  от

организма  матери.  Он  находится  в  процессе  развития  и  приспособления,  развития

своих органов.



Александр: То есть на тонком плане он уже есть?

Ирина: Он уже  есть,  существуют  не  просто  две  половых клетки  от  мужа  и

жены,  они  соединились,  и  у  них  появилась  новая  ДНК,  своя  собственная,  которая

отличается от ДНК мамы и ДНК папы. Из этой клетки начинает расти целый организм,

и эта клетка в этот момент и является его телом, только оно еще маленькое, в нем еще

не выросли органы, которые он приобретет только за 9 месяцев у землян.

Но не нужно обманывать себя и говорить,  что если его не видно или видно

только в микроскоп,  то его не существует.  Вы посмотрите на этот вопрос с другой

стороны: если его не существует,  тогда для чего мне именно сейчас это делать? Вы

ответите себе: «Для того, чтобы он не родился».

Александр: То  есть  эти  9  месяцев  нужны,  чтобы  это  все  проявилось  на

материальном плане, чтобы закрепилось, а на тонком плане ребенок уже есть - если мы

говорим об ауре, о нескольких строениях тела человека, то он уже есть, просто ему

через это надо прийти на Землю, чтобы воплотиться в человеческом облике.

Ирина: На тонком плане - в Духовном мире он всегда есть.

Александр: Получается,  если делать аборты,  то это прерывание воплощения

Душ.

Ирина: Жизни.

Александр: Биологической жизни?

Ирина: Биологической жизни.

Александр: То есть это, в принципе, грех?

Ирина:  А что такое грех? Грех - это поступок против воли Бога. Мид сейчас

задает вопрос... их на Эслере учат, когда они задают уточняющий вопрос, то отвечая на

него, ты получаешь ответ и на свой. Вот ты сейчас спросил: «Аборт – это грех?» Мид

спрашивает: «А для тебя грех – это нарушение воли Божией?»

Александр: Для меня - да.

Ирина: Значит, и ты в то же время спрашиваешь: грех ли аборт? Нарушает ли

аборт волю Бога? Я сейчас правильно понял твой вопрос?

Александр: Правильно.

Ирина: А теперь скажи, по чьей воле зачался этот плод?

Александр: Наверное, по воле Бога.

Ирина: Так, наверное, или по воле Бога?

Александр: Ну, скорее всего, по воле Бога

Ирина: Так, скорее всего, или по воле Бога?



Александр: По воле Бога.

Ирина: А он мог зачаться без воли Бога?

Александр: Нет.

Ирина: А почему?

Александр:  Потому что на все воля Бога, она же все проявляется. У нас есть

желание, но проявляется же все по воле Бога.

Ирина: Он так ставит вопрос: "Если мужчина и женщина соединились, и у них

был половой акт, но не было воли Бога на зачатие, то оно произойдет?"

Александр: Нет.

Ирина:  Почему?  Если  даже  выделились  все  необходимые  вещества,  что

произойдет?

Александр: Наверное, произойдет, но только без одухотворения.

Ирина:  То  есть,  если  Дух  не  придет,  то  клетки  не  соединятся,  они  просто

пройдут мимо друг  друга,  и будет как во многих парах - спят,  но не рождают. Так

ведь?

Александр: Получается, что так.

Ирина: Если  любое  зачатие  уже  известно  в  Духовном  мире,  и  к  нему  уже

Ангелами подобран Дух для воплощения, который, между прочим, выполняет волю

Бога -  это Духи,  которые служат только Богу по бескорыстной любви к нему.  Они

называют это  службой Богу не  из-за  чувства  униженности,  они не  чувствуют  себя

униженными, называют это Службой по действию их бескорыстной любви к Богу. То

есть они не требуют и не просят ничего взамен, они просто любят, такие, какие они

есть. Так вот теперь я тебе задам вопрос: «Если зачатие человека не может произойти

без воли Бога, то прерывание этого процесса происходит по воле Бога или по чьей-

либо еще воле?»

Александр: Наверное, тоже по воле Бога.

Ирина: А убийство уже рожденного человека, тоже по воле Бога происходит?

Александр:  В принципе, если со всех сторон рассматривать,  то по воле Бога

тоже.

Ирина: А тогда для чего существуют законы, запрещающие убийство? Чтобы

ограничить волю Бога?

Александр: Чтобы человечество, наверное, не деградировало.

Ирина: Значит, воля Бога ведет к деградации человечества?

Александр: Нет.



Ирина: Тогда убийство происходит по воле Бога?

Александр:  Получается,  да,  это  одна  из  частей  плана,  закона  какого-то

вселенского.

Ирина: Но уже по воле человека, да?

Александр:  Наверное, да. То есть, в какой-то момент, человек отметает волю

Бога и начинает жить.

Ирина: Да, и Бог ему это позволяет, потому что он дал ему свободу воли.

Александр: Свободу выбора.

Ирина: Так вот, прерывание жизни не рожденного ребенка происходит по воле

Бога?

Александр: Тогда по выбору человека.

Ирина: По выбору человека. Является ли это нарушением воли Бога тогда?

Александр: Является.

Ирина: Ну, тогда я задам тебе твой же вопрос: «Аборт - это грех?»

Александр: Грех.

Ирина: Ну, вот ты и ответил сам на свой вопрос. Он говорит, что это более

ценно, когда ты сам искал этот ответ. Этот процесс более ценный, чем если бы я тебе

дал готовый ответ. Ты сам его искал, и сам пришел к этому выводу.

Александр:  Интересно,  значит,  аборт  -  это  грех?  В  вопросе  кроется  ответ,

просто меняем слова местами. Грех – это аборт.  В вопросе уже есть ответ.  У меня

просто есть сомнение.

Ирина:  Сомнение - это от слова собственное мнение. Значит, у тебя имеется

некоторое собственное мнение, не согласное с твоим мнением, которое ты только что

сказал в Свете божественной истины.

Александр:  Люди, которые совершаю грех - аборт,  отметают волю Божью и

подчиняют свои действия этим сомнениям: «Да, я так решил!»

Ирина: То есть Бог дал ему жизнь?

Александр: А я решил ее забрать, отнять.

Ирина: В Межзвездном Союзе всегда говорят, что прежде, чем отнимать жизнь

у разумного существа, даже если плод или ребенок еще не разумен, это не говорит о

том, что это неразумное существо, потому что Дух в любом случае разумен.

Отнимать  жизнь  у  плода  это  не  значит  отнимать  жизнь  у  Духа,  но  значит

отнимать возможность воплощения, имеется в виду биологическая жизнь. Прежде чем

отнимать  жизнь у воплощенного разумного существа жизнь,  в Межзвездном Союзе



призывают спросить себя: «А давал ли я жизнь этому существу? И, естественно, если

убью его, а потом раскаюсь в этом решении, смогу ли я сам вернуть ему его жизнь?»

Александр: Конечно же, нет.

Ирина: Почему Бог может дать жизнь, а человек может только разрушить, если

захочет, а сам не может создать? Если он захочет самостоятельно создать маленькое

существо, то он не сможет создать даже маленького комара.

Александр: Потому что это не во власти человека.

Ирина: Потому что мы - разумные Духи - являемся частицами Бога, его детьми.

А чтобы нам самим творить миры, и чтобы нам самим создавать живые души, пусть

даже неразумные, для этого мы должны воплотиться в определенных мирах, которые

этим занимаются. Здесь, в трехмерном мире 3-ей плотности, мы здесь воплощаемся,

чтобы научиться управлять, как кирпичиками, атомами плотной материи, строить из

них то, что угодно нашей божественной воле. Если мы осознаем божественную волю

единой со своей, то сольемся с Богом, со Светом его истинной Любви, но не с его

возможностями. С его возможностями мы сольемся только в том случае, если будем

воплощены в том мире и в том теле, которое будет соответствовать этой энергии.

 

27:22 Карма.  Является  ли  убийца  исполнителем  воли  Бога?  Карма.

Причины вывода Духа из воплощения. Уникальность каждого дня, проведенного

на Земле.

Александр:  А как же тогда некоторые люди находят оправдание, говоря, что

аборт - это их определенная карма из прошлых жизней, что в прошлой жизни они были

абортированы, теперь в этой несут такую карму и поэтому так поступают.

Ирина:  Я слышал  рассуждение  о  том,  что  не  только  аборт,  но  и  убийство

взрослого  человека  -  это  отработка  кармы.  Но  в  таком  случае,  если  убийство  -

отработка кармы, то убийцу нужно не наказывать, а наоборот, награждать, потому что

он исполнил вселенский закон и все-таки вывел его из этого воплощения по воле Бога.

Здесь вопрос в том, как мы воспринимаем убийцу: нарушителем закона Божьего или

наоборот исполнителя.

Александр: А как это понять?

Ирина: А как ты понимаешь, исполнитель это или нарушитель?

Александр:  Ну, если это касается взрослого человека, и если он деградирует,

то, скорее всего, это, наверное, можно расценивать как божественное.

Ирина: То есть убийца в этом случае - это исполнитель?



Александр: Исполнитель.

Ирина: Ты полностью уверен в этих словах?

Александр: Не полностью, наверное, процентов на 60%, а может, 50% на 50%,

не до конца уверен, потому что нужно видеть всю картину происходящего.

Ирина: Скажи, а Бог, по-твоему, всемогущее Существо?

Александр: Я думаю, да.

Ирина:  Он  не  может  вывести  из  воплощения  своего  ребенка  без  участия

исполнителя?

Александр:  Я думаю,  может,  но он будет давать своему ребенку как можно

больше шансов не выходить, исправиться.

Ирина: Ну, так какой же тогда убийца исполнитель его воли, если он дает ему

шанс исправиться?

Александр: Тогда кем является убийца?

Ирина: А как ты думаешь?

Александр:  Убийца же тоже является проявлением части воли Бога.  Если за

определенное нарушение приходит наказание, расплата.

Ирина: Она может прийти в любом виде. Убийство - это вывод из воплощения

определенного разумного Духа, если мы про убийство взрослого человека говорим. То

есть это приведение тела в такое состояние, которое несовместимо с нахождением в

нем Духа, проявления в нем духовного начала.

Теперь такой вопрос: существуют ведь разные причины смерти физических тел?

Александр: Да, их тысячи.

Ирина: Они все связаны с наличием разумного исполнителя?

Александр: Нет.

Ирина: А по какой причине выводятся из воплощения те, которым не посланы

исполнители?

Александр: Выводятся или прекращаются?

Ирина: Выводится из воплощения Дух.

Александр: Наверное, когда человек не выполняет какие-то свои определенные

задачи.

Ирина: Какие причины для смерти еще существуют? Кроме убийства.

Александр: Травмы у человека бывают, катастрофы на Земле.

Ирина: По каким еще причинам человек может умереть?

Александр: Старость.



Ирина: Старость. От самой старости или от чего-то другого? 

Александр:  От  старости.  Тело  уже  не  способно  на  Земле  находиться,  оно

умирает.

Ирина: А может ли тело молодого так изменить само свое свойство, что оно

станет несовместимым с Духом? 

Александр: Наверное, может, мы же видим, что многие молодые умирают.

Ирина:  Почему  же  им  для  вывода  из  воплощения  не  потребовался

исполнитель? Потому что для всемогущего существа не нужны исполнители.  В его

руках,  образно  говоря,  в  его  власти  находится  жизнь  и  дыхание  каждого  живого

существа во Вселенной.

Александр: Тогда  получается,  что  исполнитель  -  это  не  кара  Господня,  как

говорят  сейчас,  а  исполнитель  –  это  состояние  выбора людей,  получается?  Они не

исполняют волю Божью, они исполняют чью-то другую волю?

Ирина: Свою или тех сущностей, которые им в этот момент руководят, но, в

любом случае, по своей воле они это делают.

Александр: Да, интересная тема раскручивается. То есть получается, что у нас

на планете  воплощения не должны прерываться насильственным путем,  убийств  не

должно  быть  со  стороны  других  людей,  в  принципе.  Нам  говорят,  что  мы  сейчас

находимся на очень низком уровне сознания по отношению к другим людям.

Ирина:  Вот  Вы  сейчас  говорите,  является  ли  убийца,  который  выводит  из

воплощения  человека  исполнителем  воли  Божьей?  Он  говорит,  что  в  руке  Бога

находится жизнь всех людей, он может и без исполнителя сам вывести из воплощения.

Так нужен ли исполнитель в этом случае?

Александр: Не нужен. Так, а зачем тогда люди продолжают это делать?

Ирина: Потому что люди не понимают, не осознают, находятся в неведении не

просто физическом, а в духовном неведении о ценности даже собственной жизни и

уникальности каждого дня, который проводится на Земле.

Если  человек  проснулся  утром,  он  вернулся  в  свое  физическое  тело  из

астрального  путешествия,  его  жизненная  нить  не  была  прервана  ночью,  значит,  он

вернулся не просто так, а для того, чтобы продолжить прохождение своих жизненных

задач, выполнение своей жизненной миссии. А если кто-то выводит его по своей воли

из воплощения,  Бог допускает этому совершиться,  чтобы не ограничить  свободную

волю  другого своего ребенка, которому он ее дал, но при этом дает четкое понимание,

что это произошло против воли самого Бога, - о  жизни того человека, потому что если



бы он его не убил, то он продолжал бы выполнение своих задач, и на этом как раз

основано  отсутствие  в  Межзвездном  Союзе  закона  о  смертной  казни  за  любые

преступления, убийства разумного воплощенного тела.

Александр: То есть мы вмешиваемся в законы Бога?

 

35:20 Смертная казнь. Причины замены смертной казни на изоляцию от

общества.  Убийство.  Примеры  допустимости  убийства  для  вывода  Духа  из

физического тела.

Ирина:  Дело  в  том,  что  смертная  казнь  преступника  -  это  решение

низковибрационного Духа, который из-за своих блоков и других низковибрационных

состояний  пришел  к  реальным  каким-то  преступлениям,  но  если  лишить  его

воплощения насильственным образом, он пойдет на низший уровень Духовного мира,

переполненный ненавистью и злобой по отношению к этому народу,  в  котором он

совершал эти преступления. Он совершал их не беспричинно, по накопившейся в нем

негативной  энергии,  направленной  против  конкретного  народа,  например,  или

отдельного города.

Так  вот,  его  наставники  в  Духовном  мире  -  Ангелы,  встречают  его.

Материалисты думают, что, убив его тело, они справились с этой проблемой, и его уже

не существует. Нет, он на самом деле существует в Духовном мире, и когда казненный,

например, за очень серьезное преступление, приходит к своим наставникам, они видят

в нем переполненность негативными чувствами,  которые он не переработал, и чтобы

дать ему возможность поднять свой уровень, они посылают его в воплощение вновь в

этот  народ,  чтобы  он  прошел  урок  еще  раз  и  переработал  эту  ненависть  и

трансформировал ее в любовь. То есть та страна, которая казнила преступника, потом

получает его же но в маленьком ребенке, его же Дух, причем они сами не знают, в

какой именно семье и где он родится. Но вероятность этого очень большая.

А  если  оставить  его  в  живых,  но  просто  изолировать  от  общества,  создать

условия  для  того,  чтобы  он  мог  задуматься  над  своими  внутренними  духовными

проблемами  и  начать  работать  над  их  трансформацией,  например,  встать  в  штат

специалистов,  которые будут  это делать именно для этих людей,  то они выйдут  из

этого воплощения тогда, когда их призовут наставники по воле Бога, который пошлет

проводников за ним, за его Душой.

Еще  допустимость  убийства.  Убийство  тела  разумного  воплощенного  Духа

допускается  без  наказания  от  Межзвездного  Союза  только  в  том  случае,  если  это



произошло  в  момент  битвы,  например,  защищая  других  людей  на  войне.  Самый

первый  пример,  который  могу  привести,  это  силы  Межзвездного  Союза,  которые

останавливали  атаку  представителей  Селбета,  в  том  числе  и  сейчас  воплощенный

Аштар  Шеран  этих  гуманоидов  и  людей  у  вас  на  Земле,  естественно,  никто  не

наказывает после этой битвы, но при условии, если они не нарушали законы, то есть

сначала  пытались  всеми силами погасить  этот конфликт  без  убийства.  Если это  не

получается и возникает угроза жизни самому человеку или его близким, естественно,

допускаются  любые меры вплоть  до вывода.  Это было для защиты своей жизни и

жизни тех людей, которые не могут защитить себя сами.

 

38:58  Последствия  для  палача,  который  выводит  Дух  из  воплощения.

Метанойя.

Александр: Последний  вопрос.  Если  палач  выводит  другого  человека  из

воплощения, тогда что ждет этого палача, какие последствия у него будут?

Ирина: Как  убийца  он  снижает  свои  вибрации  и  те  чувства,  которые  его

привели к этому убийству, укрепляются в блок, если он их не переработает до конца

своего  воплощения,  если  он  не  изменит  свой  разум,  если  он  не  испытает  то,  что

называют метанойя - изменение отношения к этому убийству не с чувством вины, а с

чувством того, что считает это неприемлемым по тем причинам,  что я вижу в этом

преступнике часть того же Бога, которым я являюсь. Если он это не переработает и

уйдет  из  воплощения с этим грузом,  то этот груз  его  не пустит  дальше некоторых

уровней. Но это будем решать не мы, это будет решаться по тем вибрациям, которые

он  накопил.  Вибрации  зависят  от  причин,  почему  он  вообще  на  это  пошел,  в  эту

профессию.

Александр: Спасибо! Очень интересный на самом деле разговор, есть над чем

задуматься и задумываться в нашей обычной земной жизни по отношению к своим

близким,  своим  любимым,  к  отношениям,  в  которые  мы  вступаем,  в  которых  мы

находимся, и, конечно же, к тем Душам, которые приходят на эту планету Земля, в

наши семьи, чтобы мы заботились и любили их, и делали все для того, чтобы этот мир

становился  все  лучше  и  лучше,  потому  что,  я  думаю,  это  как  раз  и  есть  такое

проявление божественной воли.

Ирина: Да,  я  совершенно  согласна  с  тобой,  Саша.  Благодарю  вас,  дорогие

телезрители, до новых встреч! 

Александр: До новых встреч!


